



Periódico: Milenio

Título: Coneval llama a fortalecer en presupuesto 2022 programas sociales afectados

por covid

**Subtítulo:** José Nabor Cruz subrayó que la carencia social más agudizada por la

contingencia sanitaria fue el acceso a servicios de salud.

Tema: Asistencia Social

Subtema: Coneval

Referencia: Damián, F. (25 de octubre de 2021). Coneval llama a fortalecer en

presupuesto 2022 programas sociales afectados por covid. Milenio.

https://bit.ly/3niDd4n

Nota:

Coneval llama a fortalecer en presupuesto 2022 programas sociales afectados

por covid

José Nabor Cruz subrayó que la carencia social más agudizada por la contingencia

sanitaria fue el acceso a servicios de salud.

El Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) instó a la Cámara de Diputados a fortalecer en el Presupuesto 2022 los programas sociales de

salud y educación afectados por la pandemia de covid-19.

Durante su intervención en la segunda mesa del parlamento abierto, organizado por la Comisión de Presupuesto en el Palacio de San Lázaro para analizar el proyecto de egresos del próximo año, el secretario ejecutivo del Coneval, José Nabor Cruz, subrayó que la carencia social más agudizada por la contingencia sanitaria fue el acceso a

servicios de salud.

En ese contexto, el titular de la Unidad de Administración y Finanzas de la Secretaría de Salud, Marco Vinicio Gallardo, subrayó que el presupuesto de dicha entidad





presenta un aumento de 32 por ciento para 2022, al pasar de 145 mil 415 millones a 192 mil 368 millones de pesos, principalmente para atender la pandemia de covid-19.

Subrayó que la partida de gastos de operación aumentará de 20 mil 891 millones a 41 mil 601 millones de pesos (99 por ciento), principalmente con 26 mil millones adicionales para la adquisición de vacunas contra el coronavirus.

En servicios personales, la asignación pasará de 35 mil 916 millones a 50 mil 570 millones, con el objetivo de contratar personal médico eventual y crear plazas de residentes médicos en el Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi) para enfrentar una eventual nueva ola de la pandemia.

El legislador morenista Emmanuel Reyes, presidente de la Comisión de Salud, sostuvo que dicha ampliación se decidió en un momento muy oportuno, "pues nos ayudará a combatir con mayor ímpetu una de las principales amenazas a la salud de los mexicanos: el covid-19".

En su turno, la especialista de México Evalúa, Mariana Campos, recomendó considerar en el Presupuesto 2022 un apartado especial para atender las consecuencias que en materia de salud ha dejado el SARS-CoV-2.

"Creemos que hace falta tener un anexo covid en el Presupuesto de Egresos y que los legisladores tengan información sobre la ejecución de esos presupuestos a lo largo del ejercicio fiscal", indicó.

En representación del Pacto por la Primera Infancia, Damaris Sosa alertó que el presupuesto para niños y adolescentes aumenta cinco por ciento de 2021 a 2022, pero específicamente para atención a la salud de la primera infancia existe una reducción de 91 por ciento y para abasto social de leche Liconsa a primera infancia un recorte de 79 por ciento.





"Lo menos que necesitamos es que los recursos para primera infancia en cada uno de los programas se restituyan al menos a lo que tenían en el Presupuesto de Egresos 2021, y además que estos recursos se incrementen para 2022", puntualizó. (sic)

## **Contenido:**

El Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) instó a la Cámara de Diputados a fortalecer en el Presupuesto 2022 los programas sociales de salud y educación afectados por la pandemia de covid-19.

**Responsable:** Itzel Bravo López